



**RÉGION DE BRUXELLES-CAPITALE**  
**COMMUNE DE WATERMAEL-BOITSFORT**

Extrait du registre aux délibérations du Conseil communal

**Présents**

Cécile Van Hecke, *Président* ;  
Olivier Deleuze, *Bourgmestre* ;  
Odile Bury, Benoît Thielemans, Jean-François de Le Hoye, Cathy Clerbaux, Marie-Noëlle Stassart,  
Daniel Soumillion, Tristan Roberti, Hang Nguyen, *Échevin(e)s* ;  
Alain Wiard, Philippe Desprez, Jan Verbeke, Jos Bertrand, David Leisterh, Sandra Ferretti, Laurence  
Dehaut, Eric Godart, Gabriel Persoons, Martin Casier, Alexandre Dermine, Aurélie SAPA FURAHA,  
Joëlle Van den Berg, Laura Squartini, Rachida Moukhlisse, Félix Boudru, Florence Lepoivre,  
Christine Roisin, Laurent Van Steensel, *Conseillers* ;  
Etienne Tihon, *Secrétaire communal*.

**Séance du 17.12.18**

---

**#Objet : Question orale de Jos Bertrand sur les travaux de Vivaqua avenue du Cor de Chasse.#**

---

Séance publique

Vivaqua effectue actuellement de grands travaux avenue du Cor de Chasse. Au début des travaux, un toute-boîtes d'information a été distribué. C'est une bonne chose, seulement cette information est arrivée fort tard: nous l'avons reçue le soir avant le début des travaux avec l'information que le chantier se ferait par phases de 50m et que les travaux dureraient 150 jours ouvrables, avec cette précision laconique qu'ils pourraient durer plus longtemps. Comment se passe le suivi du chantieret quelles sont les obligations de l'entrepreneur? Ne serait-il pas opportun d'obliger les entrepreneurs à annoncer les travaux bien à temps (et pas la veille du début du chantier) et à communiquer régulièrement sur leur avancement, de façon que les riverains puissent prendre leurs dispositions? Ne doit-on pas, pour ce type de travaux, dresser un état des lieux des habitations? Il y a deux semaines, il était impossible de marcher en sécurité le long du trottoir, le passage était ainsi trop étroit pour les poussettes, rollators ou les chaises roulantes. L'échevine compétente peut-elle demander à Vivaqua de communiquer d'une meilleure façon et à tout le moins d'accorder une attention prioritaire à l'accès aux habitations et au passage sur les trottoirs.

AINSI FAIT ET DÉLIBÉRÉ EN SÉANCE,  
PAR LE CONSEIL,

Le Secrétaire communal,  
Etienne Tihon

La Présidente,  
Cécile Van Hecke

POUR EXTRAIT CONFORME  
Watermael-Boitsfort, le 18 décembre 2018

Le Secrétaire communal,

Le Bourgmestre,

Etienne Tihon

Olivier Deleuze

